

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1924, tome 23, p. 143

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS

Mgr **Jaccoud**, qui vient de prendre sa retraite après quarante ans de féconde activité comme recteur du collège St-Michel à Fribourg, a reçu du Conseil d'Etat fribourgeois le titre de recteur honoraire.

M. **Charles Girard**, greffier du Tribunal à Martigny, a été nommé préposé aux Poursuites du district de Martigny.

M. **Raphaël Closuit**, de Martigny, a fait les derniers examens de pharmacie à l'Université de Lausanne.

M. **Titus Vasella**, de Coire, a obtenu le diplôme de docteur en droit, à l'Université de Fribourg. (Nouvelle retardée).

MARIAGES. — Nous avons appris le mariage de M. **Louis Gross**, à Salvan, technicien aux C. F. F., avec Mlle Marthe Vouilloz, du Châtelard ; de M. **Adrien Coutaz**, instituteur à Vérossaz, avec Mlle Esther Woeffray, de Vérossaz ; de M. **René Chapelay**, commerçant à Châlons-Sur-Marne, avec Mlle Madeleine Songy, de Châlons-Sur-Marne ; de M. **Paul Gex**, liquoriste à St-Maurice, avec Mlle Lydie Nanzer, de Sion ; de M. **Louis Rouge**, boulanger à Sion, avec Mlle Cécile Rosset, de Martigny.

A tous nos plus sincères félicitations.